Heist – Rollenspiel

Was ist eure Beute?
Die Stadt, eine Brutstätte krimineller Aktivitäten, ist nur noch ein Schatten ihrer selbst. Einst war sie ein Leuchtfeuer der Hoffnung und der Freiheit, doch jetzt bietet sie zwielichtigen Gestalten aller Art Chancen, das große Geld zu machen.
Eure Bande von Außenseitern hat sich auf gewagte und gefährliche Raubüberfälle spezialisiert, in der Hoffnung auf den Coup eures Lebens.
Heist ist ein Rollenspiel um eine Bande von Kriminellen in einer Stadt illegaler Möglichkeiten. Das Spiel wird zusammen mit dem Demo-Abenteuer Ein Job für Könige ausgeliefert.
Weitere Informationen und Downloads findet ihr auf www.pro-indie.com!


Format: 21x21cm, 48+16 Seiten 
VK: 19,95€ 




Heist – Roleplaying Game

What’s your score?
A hotbed for criminal activity, the city is only a shadow of its former glory. While it once was a beacon of hope and freedom, it now offers great opportunities and serious money to shady people of all sorts.
You and your crew of misfits have specialized in thrilling and dangerous heists, hoping for the big score that will set you up for life.
Heist is a roleplaying game about a crew of criminals in a city filled with illegal opportunities.  The booklet comes bundled with A Job for Kings, a demo adventure for use with the game.
Find more information and downloads on www.vagrantworkshop.com!
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